



6月水無月

学校だより



金明小学校 学校だより 6月号 令和2年6月25日発行

正規日課での学習が始まりました！

梅雨入りし、雨降りの日が多くなりましたが、日中は気温がぐんぐん上がり、体調を崩しやすくなっています。地域の皆様、保護者の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

さて、小学校では、6月8日（月）より正規日課による学習が始まりました。新型コロナウイルス感染防止対策を継続し、併せて熱中症防止の対策にも取り組みながら、時間割に合わせた授業を行っています。各教室に設置されている冷房を使用しながら、毎日子どもたちは集中して学習に取り組んでいます。

○金明マラソン東京到着・よくがんばりました！

1回目 ◇4年 中井 大介 5月16日 ◇6年 田村 ひな 5月20日
◇4年 永谷 蓮音 5月22日 ◇5年 山谷 花楓 6月9日

○第70回社会を明るくする運動 親子標語 入選 おめでとう！

特選 3年 中西 亮太さん・晃治さん 「声かける ひとりじゃないよと 優しさで」
佳作 2年 中島 歩花さん・とも恵さん 「誰かを思うその気持ち みんなでつなぐ 思いやりの輪」
佳作 4年 中井 大介さん・優子さん 「世界中 みんな誰かの 応援団」

○プール掃除をしました！（6月17日）

6月29日（月）のプール開きに向けて、5,6年生でプール掃除をしました。今年の水泳指導は、3密を避け、コロナ対策をしっかりとって実施します。とってもきれいなプールになりました。5,6年生、ありがとう。



○避難訓練を実施しました！（6月18日）

今年初めての火災を想定した避難訓練を実施しました。全校児童90名ひとり一人が、放送を聞いて担任の指導に従って、集中して素早く運動場に避難することができました（避難完了1分58秒）。



○今年の夏休みについてのお知らせ

今年度の夏休みは、加賀市教育委員会の指示により、加賀市内の小中学校はすべて、8月11日（火）から8月21日（金）までとなりました。これにより1学期は、8月7日（金）までとなり、この日に1学期の終業式を行います。また、2学期は、8月24日（月）から始まり、この日に2学期の始業式を行います。なお、この夏休み期間中の8月11日（火）から8月14日（金）までは、学校閉庁日となります。ご理解とご協力をお願いいたします。なおコロナ対策と併せて、これからの暑さ対策として、教室のエアコンを活用し、体操服での登下校、ネッククーラーの使用等、熱中症対策をしっかりと取って、暑い夏を乗り切ろうと考えています。

